Les vacances, ça se joue aussi à domicile

Les enfants ont bien démarré les vacances d'été sur le stade de football de La Croisille-sur-Briance, où un stage de trois jours était organisé par des animateurs du district de football de la Haute-Vienne et le conseil départemental.

Ce stage était destiné aux jeunes qui ne partent pas en vacances et comme a pu le constater le maire Jean-Gérard Didierre : « C'est pour eux un grand moment de bonheur. ». Trois jours pour se détendre, mieux apprendre les règles du jeu, l'observation de l'adversaire, de ses tactiques, les déjouer et



s'emparer des méthodes pour aller droit au but dans le respect des mêmes règles. Découvrir ainsi des horizons nouveaux au travers du foot en jeu et en mini tournois. Parvenir à accorder les notions d'adversité et de jeu en équipe. Après l'effort, le récon-

Après l'effort, le réconfort. En fin de matinée les jeunes enfants de 6 à 14 ans ont partagé un goûter au stade, en présence de Bernard Ladrat le président de la ligue de Football 87, Florent Moulinard, le président de l'ESLCL, Jacky Prevost et du maire de La Croisille.

NEDDE

Les ateliers de juillet à la Cité des Insectes

La Cité des Insectes poursuit sa programmation d'animation et rendez-vous pour petits et grands tout au long de l'été.

Samedi 22 juillet. De 15 heures à 18 heures, participez à l'atelier « Favoriser la biodiversité des plantes et insectes ici et ailleurs » avec fabrication d'hôtels à insectes, dégustation de boissons et biscuits aux plantes et d'insectes!.... Chantal Ballot, la mairie de Nedde et la Cité des Insectes ont eu ce un projet commun pour le grand public. Les trois



partenaires ont pour objectif de faire découvrir la biodiversité et le lien entre les plantes et les insectes, patrimoine naturel du territoire du parc naturel régional de Millevaches et encourager des pratiques visant à favoriser la biodiversité ici comme ailleurs lors de 4 animations de mai à septembre.

Mercredi 26 juillet. De 15 heures à 17 heures, c'est une animation origami avec Marion Vattan : création de papillons et autres petites bestioles ou objects. L'artiste Marion Vattan qui expose son envolée de papillons en origami à la Cité des insectes dans le cabinet des curiosités jusqu'au 5 novembre, propose de venir la rencontrer pour créer avec elle des papillons et autres petits objets en origami.

...Et toujours. Exposition « Entre femmes & papillons » jusqu'au 5 novembre avec les 2 artistes, Juliette Clovis et Marion Vattan.

La Cité des insectes est ouverte tous les jours de 10 h 30 à 19 heures.

Contact. Chaud, 87120 Nedde, 05.55.04.02.55.